

PRESSEMELDUNG

Gruseliger Bastelspaß: Halloween DIY-Ideen mit schleich® Figuren

München, 08. Oktober 2024 – Wenn es im Herbst draußen wieder dunkler und kühler wird und sich die Familien mit Tee und Keksen den Nachmittag versüßen, heißt es: Halloween steht vor der Tür. Um sich so richtig für den schaurig-spaßigen Abend am 31. Oktober einzustimmen, gibt es tolle Bastel- und Dekoideen, die ganz sicher der ganzen Familie Freude bereiten. Mit dabei: Die Spielfiguren von schleich®. Die Giraffe hat sich als Mumie verkleidet, furchteinflößende Kreaturen aus ELDRADOR® CREATURES und DINOSAURS sind auch mit von der Partie. Die Figuren von schleich® eignen sich nicht nur zum Spielen, sondern auch wunderbar für kreative Zwecke.

Leuchtende Grusel-Fenster

Schummriges Licht und gespenstische Figuren: Die perfekte Kombination für Halloween. Die leuchtenden Grusel-Fenster machen auf der Fensterbank so einiges her. Dafür schneiden die Kinder mit einem Cutter vorsichtig ein Fenster aus dem Deckel eines Schuhkartons. Der Rahmen wird nun schwarz angemalt und von der Innenseite wird das Fenster mit Transparentpapier verschlossen. Für den Leucht-Effekt wird eine Lichterkette innen an den Rand des Fensters geklebt. Und schon können die Schattenfledermaus und der Tyrannosaurus Rex hinter dem Fenster ihren Platz einnehmen. Durch die Beleuchtung werden die Figuren als Schatten sichtbar und jagen sicher dem ein oder anderen einen Schreck ein. Ganz nach Belieben kann das Fenster auch noch mit Gespenstern, Kürbissen oder Spinnenweben verziert werden.

Tierisch gruselige Deko-Schale

Kürbisse, Teelichter und Tierfiguren in Halloween-Kostümen: Diese Deko-Schale ist der Hingucker auf jedem Esstisch. Für die einfache Deko-Idee finden Kürbisse, Kastanien und sonstige Naturmaterialien sowie Teelichter auf einem Teller oder in einer flachen Schale Platz. Und dann heißt es für die Kinder kreativ werden. Hat sich die Giraffe als Mumie verkleidet, ist die Kuh eine Hexe oder hat sich das Faultier

einen Kürbiskopf geschnitzt? Welche Halloween-Kostüme bastelt ihr euren Tierfiguren? Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt und so wird jede Deko-Schale ganz individuell aussehen.

Schaurige Halloween-Girlande

Für den passenden Empfang am Halloween-Abend sorgt eine schaurige Girlande an der Haustür. Ein Stock aus dem Garten wird schwarz angemalt. Solange die Farbe trocknet, werden die Girlanden gebastelt. Dazu ein paar passende schleich® Figuren und aus Pappe ausgeschnittene Figuren (z.B. Gespenster, Katzen, Hexenhüte) an drei bis fünf Schnüren befestigen. Diese werden dann einfach an den Stock geknotet und schon ist die Girlande fertig.

Diese Bastel- und Dekoideen sind eine tolle Nachmittagsbeschäftigung für gemütliche Herbsttage und bereiten die ganze Familie auf Halloween vor. Die schleich® Figuren dienen als Highlights für die kreativen Kunstwerke und ziehen nach Halloween einfach zum Spielen ins Kinderzimmer ein.

Das benötigen Halloween-Fans für ihre DIY-Projekte

Leuchtende Grusel-Fenster:

- Schuhkarton
- Transparentpapier
- Schwarze Farbe
- Lichterkette
- Pappkarton
- Cutter und Schere
- Pinsel
- Kleber
- schleich® Figuren

Tierisch gruselige Deko-Schale:

- Schale oder Teller
- Kürbisse
- Naturmaterialien
- schleich® Figuren
- Kunst Spinnenweben und andere Utensilien zum „Verkleiden“
- Teelichter

Schaurige Halloween-Girlande:

- Stock
- Schnüre
- Schwarze Farbe
- Pinsel
- Pappkarton
- Schere
- schleich® Figuren

Viel Spaß beim Basteln und Dekorieren!

Über Schleich

Schleich ist einer der größten deutschen Spielzeughersteller und eine international führende Marke für authentische Spielfiguren, die bei Kindern die Freude am Geschichtenerzählen wecken. Friedrich Schleich gründete Schleich im Jahr 1935 in Schwäbisch Gmünd. Heute werden die berühmten Figuren und Sets der Marke schleich® in mehr als 60 Ländern verkauft und sind in Kinderzimmern auf der ganzen Welt zu einem beliebten Spielzeug geworden, das der Fantasie der Kinder freien Lauf lässt. Dass die Produkte von Schleich gut zum freien Spielen geeignet sind, bestätigt eine Studie der Universität Koblenz. 89 % der befragten Eltern bewerten darin die Spielfiguren von Schleich als besonders fantasiefördernd. Schleich erzielt mittlerweile über 60 % seines Umsatzes außerhalb des Kernmarktes Deutschland. Im Jahr 2023 erwirtschaftete Schleich weltweit einen Umsatz von 234 Millionen Euro und verkaufte rund 35 Millionen Tierfiguren. Nachhaltigkeit ist eine zentrale Verpflichtung: Nach intensiver Forschung hat Schleich 2024 seine ersten recycelbaren Figuren nach dem Cradle to Cradle® Designprinzip auf den Markt gebracht. Es sind weltweit die ersten Cradle to Cradle Certified® Spielfiguren überhaupt. Bis Ende 2027 wird die Mehrheit der schleich® Figuren recycelbar sein, um die Wiederverwendung von Ressourcen zu gewährleisten. Das Unternehmen ist im Besitz der Partners Group und der Schleich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Kontakt für Presseanfragen

Schleich GmbH
Stefan Obermaier, Head of Marketing DACH
Tel.: +49 162 2961772
E-Mail: stefan.obermaier@schleich-s.com

UHLMANN PR
Solweig Dülfer, Senior-Beraterin
Tel.: +49 151 519 45 355
E-Mail: s.duelfer@uhlmann-pr.de